
 

 

 

 

 

 

 

Protokoll 36. Generalversammlung des 

 Schneesportclubs White Wave  

Basel 

4. Oktober 2024 Zeit: 19.00  

Ort: Restaurant Vicino, Muttenz 

Abgemeldet: Tomi; Hilde  

Anwesend: Ueli, Jacqueline, Daysi; Andre; Chrigel; Sandra; Pascal; Anette; Rene; Sava; Hausi 

Die Beschlussfähigkeit wird festgehalten. 

Traktanden: 

1. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 

Wird einstimmig genehmigt 

2. Jahresbericht (Präsident, Kassier, etc.) 

Aktivitäten: 

Zermatt Saison Opening.  

Aletsch Arena: Hausi war leider allein. Wir ergreifen entsprechende Massnahmen, dass das nicht 

mehr passiert 

Rene schaut nun für dieses Jahr, es soll eine normale Ausschreibung geben 

Kombi-Tag hat nicht stattgefunden wegen schneemangels 

Touren-Tag 

Winterhorn: 



 

 

  

  

Raclette-Event 

Zum ersten Mal an einer neuen Location – war wie immer ein Erfolg und ein schöner Event um mal 

ohne Skier/Board zu plaudern. 

 

3. Eintritte und Austritte 

Es gab keine Austritte 

Hausi gibt seinen Austritt auf Ende Jahr bekannt. 

4. Jahresrechnung und Budget 

Gewinn 112.20 

EK 6’385.20 

Kasse und Revisorenbericht wird einstimmig angenommen 

5. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 

Wir belassen den Beitrag aber machen wieder einen Zustupf an die Events damit die Kasse nicht 

«Explodiert» 

Der Organisator regelt das. 

6. Wahlen 

Wie angekündigt tritt Ueli als Präsident zurück.  



 

 

Pascal übernimmt die Tagespräsidentschaft. 

Rene Verdankt die Arbeit des scheidenden Präsidenten und auch von seinem Vorgänger (Pascal) da 

dies bei seinem Abgang vergessen wurde. 

Rene Informiert, dass Pascal und Ueli die Ehrenmitgliedschaft erhalten 

In den Vorstand gewählt wurden: 

Rene 

Sandi 

Chrigel 

Ueli übernimmt in Zukunft die Protokollierung der GV, tritt aber aus dem Vorstand aus 

 

Die Leitung des Clubs wird nun wie unter Punkt 7 besprochen durch den Vorstand gemeinsam war 

genommen. 

Rene und Chrigel übernehmen die Organisation der Events, Sandra die Kasse, Rene hält weiterhin die 

Homepage aktuell 

7. Weiterführung der Vereinsaktivitäten nach dem Rücktritt von Ueli als Präsident 

 Es hat sich niemand für das Präsidentenamt zur Verfügung stellt, der Vorstand hat folgenden 

Vorschlag: 

Vereinsleitung 

- Der Verein wird im Co-Präsidium von den bestehenden Vorstandsmitgliedern (Sandra Müller, 

Christian Rufener und Rene Kunz) weitergeführt, sofern diese wiedergewählt werden. 

Kommunikation 

- Die Vereinswebsite sowie das Datenarchiv (Fotos und Vereinsdokumente) werden unverändert 

weitergeführt. 

- Für die direkte Kommunikation mit und unter den Mitgliedern wird neu Threema eingesetzt (Info, 

Ausschreibungen, spontane Mitteilungen) 

- Die Kosten für die Threema-App werden dem nächsten Mitgliederbeitrag in Abzug gebracht. 

Chrigel erstellt eine neue Gruppe für die Kommunikation.  

- Ueli macht weiterhin die Facebook Seite 

Anlässe 

- Das Angebot der Anlässe wird prinzipiell weitergeführt und den Bedürfnissen laufend angepasst. 

- Für Anlässe mit Übernachtung oder sonstigen finanziellen Verpflichtungen werden Buchungen nur 

noch nach verbindlicher Anmeldung der Teilnehmer vorgenommen. 



 

 

- Für Anlässe mit verbindlicher Anmeldung (Vorauszahlung) wird pro Buchung wieder ein Rabatt von 

CHF 20 (aus der Vereinskasse) eingeführt.  

- Weitere Unkostenbeiträge aus der Vereinskasse nach finanziellen Möglichkeiten. 

- Der Vorstand wird künftig die Kosten für allfällige Vorstandsessen selbst tragen. Offiziell wird das 

Essen abgeschafft. 

- Kombitag mit Blauenbiker zusammen aber Alpin (Langlauf wird als Schulung nicht mehr angeboten 

da kein Interesse mehr bestanden hat – es werden aber Orte ausgesucht, an denen auch Nordisch 

ausgeübt werden kann) 

 

Die Anwesenden stimmen diesen Ideen zu. 

8. Aktivitäten und Termine Saison 24/25 

19.10. Herbstwanderung 

13. – 16.12. Zermatt Opening 

10. – 12.1. Aletsch-Arena 

Kombitag – Im Februar, Chrigel klärt mit Remo ab 

Tourentag, März/April 

Sommerevent im Sommer 

Wanderung im Herbst 

GV 7. November 

9. Diverses 

Sind alle Handy-Nummern aktiv – das wird per Mail verifiziert  

Sandra fragt bei der Post nach wo das Postfach nun ist. 

Ueli schaut nach ob die Schlüssel noch verfügbar sind 

 

Abschluss der GV und anschliessendes Abendessen 

 

 

 

Für das Protokoll: Ueli Blösch 


